





HOY, Regional

28/2/01

## Los diabéticos deben sustituir desde hoy viales y jeringuillas

efe badajoz

Las personas diabéticas que se inyecten insulina con jeringas tendrán que sustituir desde hoy los viales de insulina y las jeringas graduadas de 40 unidades por milímetro por los viales y las jeringas de 100 unidades por milímetro (UI/mI), ya que no se comercializarán las primeras.

Según ha informado el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Badajoz y la Asociación Cultural de Diabéticos de Badajoz, este cambio, que ha sido recomendado por la Organización Mundial de la Salud y la Federación Internacional de Diabetes, será efectivo a partir de hoy, día en el que los diabéticos que acudan a las farmacias o al centro de salud solamente encontrarán insulina en viales de 100 Ul/ml y sus correspondientes jeringas calibradas.

## No cambian las dosis

El cambio de viales no afecta ni modifica en ningún caso la dosis prescrita, la frecuencia de la administración, ni el tipo o marca de insulina que se inyecte cada paciente.

Lo que sí deben saber las personas diabéticas es que con los nuevos viales y las nuevas jeringas se inyecta un menor volumen, lo que supone una mayor duración de cada envase de insulina, dos veces y media más.

De esta forma, si un paciente necesita cuatro viales de insulina de 40 al mes, con el mismo número de viales de 100 ul/ml y manteniendo la misma dosificación, tendrá insulina para dos meses y medio.

Para evitar la coexistencia de las dos concentraciones, se ha acordado que tanto la retirada de las de 40 Ul/ml como la comercialización de los viales de 100 Ul/ml se lleve a cabo el mismo día, para evitar de esta forma riesgos y confusiones.